

Traditionsverband Steuben-Kaserne Achim e. V.

Eingeschränktes Vereinsleben im Traditionsverband Steuben-Kaserne Achim e. V.

Bei der am 11. Januar 2020 durchgeführten Vorstandssitzung war die Welt noch in Ordnung, an eine aufkommende Pandemie hat keiner gedacht. Somit wurde unsere Vorstandssitzung zeitgerecht einberufen und gemäß der Tagesordnung auch durchgeführt.

Das Jahr 2019, so bewertete es der 1. Vorsitzende, Peter Hahnenfeld, verlief sowohl wegen der zahlreichen, von den Mitgliedern gut angenommenen Aktivitäten als auch in Hinsicht auf die Vereinsfinanzen sehr erfolgreich. In jedem Quartal wurde den Mitgliedern und ihren Gästen mindestens ein Kameradschaftsabend, eine Tagesfahrt oder eine Veranstaltung angeboten, die die Stadt Achim mit unserer Beteiligung (Info- und Verkaufsstand) durchführte. Neu war allerdings unsere Präsenz auf dem Achimer „Wochenend-Adventsmarkt“ mit einem dekorativen Verkaufsstand, wo unser „Steuben-Feuer“ bei Dauerregen und deshalb geringem Besucherstrom leider nur mäßigen Absatz fand.



Klaus J. Peters
Foto: Privat



Bild 16 Verkaufs- und Werbestand beim Achimer „Adventsmarkt“

Bild Klaus J. Peters

Ob diese Art des „Advents- oder Weihnachtsmarktes“ generell 2020 so seine Fortsetzung finden wird, muss die Stadt Achim in Zukunft noch entscheiden. Obgleich bei der Mitgliederversammlung am Samstag, den 14. März, keine Wahlen anstanden, musste der Vorstand in seiner Sitzung doch noch zwei Entscheidungen herbeiführen, über die die Mitglieder abzustimmen haben. Zum einen war zu entscheiden, welche Kriterien zur Ernennung eines



Mitgliedes zum Ehrenmitglied anzulegen sind. Man einigte sich im Vorstand, bei der Mitgliederversammlung drei Kameraden, die 90 oder älter sind, zum Ehrenmitglied vorzuschlagen. Zum anderen sollten die Mitglieder dem Vorschlag des Vorstandes folgen, dass das 25.



Wohltätigkeitskonzert des Heeresmusikkorps Hannover in einer Arbeitsgruppe besonders zu planen und durchzuführen ist. Mit einem vorgeschalteten Empfang für ausgewählte Ehrengäste, für Vertreter der regionalen Medien, für unsere Mitglieder und Freunde sollen die Musiker des HMK 1 für ihre Treue zum Standort Achim geehrt werden. Auch dieser Vorschlag fand einstimmige Genehmigung.

Bild 17 Oberst a. D. Matzeit mit seinen Fla-Kameraden anlässlich seines 90. Geburtstags

Bild: Klaus J. Peters